

médicales de districts ou de comités sera plus considérable. Nous croyons donc qu'il est de la plus haute importance de chercher à promouvoir par tous les moyens possibles la diffusion de ces associations. La profession en général est donc appelée à faire quelques choses pour encourager ce mouvement progressif si propre à rendre des services inappréciables à notre profession. Un bon nombre existe déjà et on commence à en apprécier les bienfaits.— Nous souhaitons que de plus nombreuses encore prennent naissance dans toutes les divisions électorales et que leurs travaux soient fertiles en heureux résultats.

---

## • College des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec.

---

*Assemblée tenue à Québec, les 25 et 26 Septembre 1901.*

---

Un peu avant dix heures tous les élus du 4 septembre sont à leur poste.

M. le Dr Lachapelle, président du Bureau de la veille, ouvre la séance.

Il souhaite cordialement la bienvenue à ses compagnons d'arme, se déclare très satisfait des élections faites suivant le nouveau système. Toutefois il regrette beaucoup la quasi indifférence qu'un trop grand nombre de médecins ont manifesté lors de la dernière élection. Il croit cependant que ce moyen peut être trop nouveau, aujourd'hui, fonctionnera mieux dans trois ans. Comptons de plus sur l'influence des sociétés médicales de district et de comté, il ne doute pas qu'alors on se fera un devoir d'entrer dans l'arène et prendre au moins la peine d'enregistrer son vote en faveur de celui qu'il jugera le plus apte à diriger le courant progressif qui se manifeste aujourd'hui de tous côtés.—

Monsieur le Régistraire, dans un rapport très détaillé sur le résultat des élections nous fourni le tableau officiel publié plus loin.

Malheureusement deux ombres figurent au tableau.

Enfin, le soir même du scrutin, le Dr McMorine nous quittait subitement pour un monde meilleur.

D'un autre côté l'Hon. R. Fiset dans Rimouski se voyait aux prises avec une contestation d'élection par la faute de l'officier rapporteur, ainsi qu'on pourra le voir ci-après.